2. ROTE NASEN LAUF in Jedenspeigen

Am Sa., dem 18.9.2010 veranstaltete der Sportverein Jedenspeigen-Sierndorf in Kooperation mit dem ASVÖ und dem Rote Nasen Verein von 10.00 bis 15.00 Uhr den 2. ROTE NASEN LAUF in Jedenspeigen. Das herrliche Wetter spornte wie im Vorjahr erneut viele Läufer, Nordic Walker und Spaziergänger an, für den guten Zweck Kilometer zurückzulegen. Insgesamt nahmen heuer 194 Läufer/innen (139 Erwachsene und 55 Kinder), um 2 Läufer mehr als 2009, teil. Die Teilnehmer legten zusammen 1916 Kilometer zurück (+249km im Vergleich zum Vorjahr). Da für jeden Kilometer Sponsoren EUR 1,- an die Roten Nasen zahlen, konnten mit den EUR 1,206,- Startspenden in Summe 3,122,- gesammelt werden. Die meisten Kilometer legten Michael Leitgeb (33km) und Reinhard Dworschak (30km) zurück. Die jüngsten Teilnehmerinnen waren Sandra Hammer (2 Monate) und Natalie Loibl (5 Monate). Die älteste Teilnehmerin, Frau Hedwig Reichel (76 Jahre), spazierte 8 Kilometer.

Bereits um 9.00 Uhr kamen die ersten Läufer zur Registrierung auf den Sportplatz in Jedenspeigen. Um 10.00 Uhr folgten Eröffnungsworte von den beiden Ehrengästen, dem 2. Landtagspräsident BGM Herbert Nowohradsky sowie dem Nationalratsabgeordneten BGM Rudolf Plessl. Beide nahmen die Einladung im Vorfeld erneut gerne an, den einzigen Rote Nasen Lauf im Bezirk Gänserndorf zu eröffnen. Kurz nach 10.00 Uhr erfolgte der Startschuß durch Jedenspeigens Bürgermeister Ing. Reinhard Kridlo, der wie Rudolf Plessl auch 10 Kilometer zurücklegte.

Die Läufer konnten zwischen 2 Strecken wählen: Eine 1 Kilometerstrecke für die vielen Kinder und Familien am Start im Jedenspeigener Unterort sowie ein schöner 10 Kilometer-Panoramaweg entlang der Marchauenwälder nach Sierndorf und über die Kellerberge und neben Weingärten zurück nach Jedenspeigen standen zur Auswahl. Die 10km Runde hatte im Vergleich zum Vorjahr einen leicht abgeänderten Streckenverlauf und führte die Läufer dieses Mal bis nach Waltersdorf.

Die vielen Läufer zeigten sich erneut von der schönen Strecke begeistert und viele entschlossen sich kurzerhand eine weitere große Runde zu laufen. Für tolle Stimmung am Sportplatzgelände sorgten zwei Rote Nasen Clowndoctoren. Bei strahlendem Sonnenschein kamen alle Teilnehmer mit einem Lachen von der Strecke zurück, mit dem Wissen und der Freude im Gesicht für einen guten Zweck viele Kilometer zurückgelegt zu haben. Viele saßen anschließend noch bis spät in die Abendstunden gemütlich beisammen.

Der Veranstalter bedankt sich sehr herzlich bei allen Teilnehmern und den Helfern des Sportvereins, bei der NÖN und dem Bezirksblatt für die Vorankündigung des Laufs, dem Rote Nasen Verein und dem ASVÖ für die tolle Idee und großartige Unterstützung und allen Clowndoctoren, die dank der gesammelten Spendengelder viel Lachen in unsere Spitäler bringen können.

Viele tolle Fotos vom Lauf gibt es unter www.sv-jedenspeigen.at